

estas fechas, aunque hasta el 11 de noviembre (162) no tengamos constancia expresa de ello. Parece clara, por otra parte, la presencia en Albacete de los alcaldes de Jorquera y Alcalá del Júcar, que tal vez acudirían a recibir la hueste y dar a sus dirigentes noticias de aquella zona (163).

Apremiado por las noticias de que el infante don Enrique, con 15.000 hombres, se disponía a tomar Murcia, ciudad que cercó por más de 20 días (164), el Príncipe, Pacheco y don Alvaro no tardaron en salir de Albacete. El 16 de octubre, desde Hellín, el Príncipe pedía a los murcianos tropas de pie y caballo para perseguir a don Enrique de Aragón, que había levantado el cerco para dirigirse a Lorca, donde le acogió Alonso Fajardo (165). Antes de partir de Hellín, población que sería base para reducir a algunos otros pueblos vecinos, el condestable y Pacheco recibieron aún a Juan de Villanueva, enviado del concejo de Albacete, que les trajo cartas de éste y de los alcaldes de Alcalá y Jorquera (166).

Tras sitiar Lorca durante unos quince días, el Príncipe dejó allí contra don Enrique a Payo de Ribera y Juan Carrillo y se dirigió a Murcia, donde hizo firmar tregua entre esta ciudad y Molina, acabó con la mala influencia de Diego Fajardo y atendió al gobierno de aquella comarca y a la administración del recientemente liberado señorío de Villena. Allí estuvo más de un mes Martín Sánchez Elpeco (167), enviado de Albacete, despachando con él y con sus consejeros ciertos asuntos, y también algunos oficiales albacetenses acudieron a llevar instrucciones a los pro-

(162) *Arch. Hist. Prov. Albacete. MUN. Leg. 26. Libro de Ordenanzas de Chinchilla*. Fol. 47. Con fecha 11 de noviembre de 1444, los oficiales hablan ya de una ordenanza que será servicio del señor Príncipe y del Rey.

(163) “*A Juan de Villanueva, que fue a Fellín por mandado del dicho concejo al condestable et a Pacheco con cartas de los alcaides de Xorquera et Alcalá e del dicho concejo.*” (*LCAB, 11 de noviembre*). El concejo compró vino y otras cosas “*para fazer presente a Pacheco*”.

(164) TORRES FONTES. – *Don Pedro Fajardo . . .* Págs. 26-27.

(165) *Ibid.*

(166) Ver nota 163. En este momento, después de la expedición de 1444, ya debía ser Alonso Pérez de Vivero señor de Jorquera, Alcalá y Ves, si es que no lo era antes.

(167) En el *LCAB (11 de noviembre)* aparece noticia de su salario “*de treynta e dos dias que estouo por mandado del dicho concejo librando los negoçios del dicho concejo con el sennor Príncipe*”. Fueron con él algunos otros hombres, aparte de los 48 ballesteros que el concejo de Albacete mandó a la guerra con la expedición del Príncipe, y de los que fueron a llevar los paveses y otros pertrechos.